

Jens Neumann
Kandidatur für die
Bundesfinanzrevisionskommission

Landesverband Berlin



Liebe Genossinnen und Genossen,

nach sechs Jahren in der Finanzrevisionskommission unserer Partei, bewerbe ich mich hiermit satzungsgemäß letztmalig für eine Amtszeit als Mitglied der Kommission.

In den vergangenen Jahren konnten wir erfolgreich dazu beitragen, dass das Vermögen unserer Partei gesichert ist und finanzielle Abläufe unter Einhaltung gesetzlicher Vorgaben und im Sinne unserer Politik garantiert sind.

Die Finanzrevisionskommission ist die Innenrevision der Partei. Unsere Arbeit kommt nicht ohne Reibung aus. Das kennen wir und sind immer dabei, wenn Widersprüche im besten Sinne aufgelöst werden können.

Diejenigen von euch, die am Sonnabend und Sonntag auch an der Vertreter*innenversammlung teilnehmen sollen wissen: Ja, ich werde um einen Platz auf der Liste zu EU-Wahl bewerben. Das ist zulässig und politisch aus meiner Sicht durchaus eine gute Sache.

Ich bitte euch darum, mich zu wählen.